

05 Mar 2024 -17:34

La Régie des Bâtiments prévoit la rénovation de la toiture de la Porte de Hal à Bruxelles à l'automne 2024

La Régie des Bâtiments a récemment publié un marché de travaux pour la rénovation et la restauration de la toiture et des menuiseries extérieures de la Porte de Hal à Bruxelles (Boulevard du Midi, 150). Ces travaux portent sur le remplacement des ardoises de la toiture et la restauration des menuiseries en bois extérieures. Ils devraient débuter à l'automne 2024 et se terminer à la fin 2025. La Porte de Hal restera accessible aux visiteurs durant les travaux.

||

La préservation du patrimoine architectural revêt une importance cruciale pour la Régie des Bâtiments et moi-même, et c'est avec un engagement soutenu envers la conservation de notre héritage culturel et patrimonial que nous annonçons le lancement de la procédure pour des travaux de restauration de la toiture de la Porte de Hal à Bruxelles. En date du 19 février 2024, la Régie des Bâtiments a publié un marché public visant à restaurer les ardoises de la toiture et les menuiseries extérieures de ce monument emblématique, inscrit au cœur des Musées royaux d'Art et d'Histoire. Construite au 14^e siècle et témoignant de l'histoire de la deuxième enceinte de Bruxelles, la Porte de Hal est, aujourd'hui, un monument classé qui abrite un musée dédié à la vie médiévale de notre capitale. Les travaux de restauration prévus à partir de septembre 2024 visent à garantir la sécurité des visiteurs ainsi que du personnel. Avec la Régie des Bâtiments, je suis déterminé à préserver l'intégrité de la Porte de Hal, assurant ainsi sa pérennité en tant que joyau du patrimoine belge. Ces travaux reflètent notre engagement envers la préservation de notre histoire

||

commune.

Secrétaire d'État chargé de la Régie des Bâtiments

La Porte de Hal, un patrimoine fédéral

La Porte de Hal fait partie des Musées royaux d'Art et d'Histoire. Elle a été construite au 14^e siècle et faisait partie de la deuxième enceinte de Bruxelles. Il s'agit d'un monument classé qui abrite un musée consacré à la ville de Bruxelles durant le Moyen-Âge.

Des travaux de restauration et de rénovation pour 2024-2025

Des travaux sont nécessaires afin de remédier aux problèmes de stabilité des ouvrages, d'infiltration d'eau et de la sécurité des personnes. En effet, les menuiseries de la toiture sont en mauvais état et des ardoises de la toiture se décrochent.

Les travaux de rénovation des ardoises de la toiture et des menuiseries en bois extérieures seront menés à partir de l'automne 2024. Les travaux devraient se terminer à la fin 2025.

Appel aux entrepreneurs intéressés

Les entrepreneurs intéressés peuvent envoyer leur offre pour le 18 mars 2024 au plus tard via la plateforme e-Procurement.

[Accédez au marché public pour le marché de travaux de rénovation et de restauration de la toiture de la Porte de Hal.](#)

Retrouvez toutes les informations utiles à l'introduction d'une offre pour ce marché sur [e-Procurement](#). Il s'agit d'une plateforme entièrement gratuite où la Régie des Bâtiments publie ses avis de marchés publics, en y annexant le cahier des charges et autres documents utiles.

Fiche technique

Propriétaire : État belge

Maître d'ouvrage : Régie des Bâtiments
Occupant : Musées royaux d'Art et d'Histoire
Durée des travaux : automne 2024 - fin 2025

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Nele Heerwegh (NL) -Johan Vanderborght
(FR)
+32 (0)470 13 10 74
+32 (0)479 63 14 16
press@buildingsagency.be